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　2009ー 2010年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」
	 	 R . I . 会 長	 John		Kenny
2580地区テーマ	 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」
	 	 地区ガバナー	 多 　田　　　宏
クラブテーマ	 「感謝の心で行動を」	 クラブ会長	 小 　林　雅　純

今後の卓話予定

本日の卓話

６/２	 交換留学生…終わった一年＆これからの一年	
来日留学生　アントネラ　派遣留学生　山本絵理　紹介者　斎藤彰悟君

６/９	「北欧の豊かな暮らしとは…幼児期に培われる感性」
㈲フォルム SKR　代表取締役　テキスタイルデザイナー　川上玲子様　紹介者　長堀映司君

夜間例会「万 太 郎 ・ 松 太 郎 ・ 正 太 郎 」
元講談社編集長　大村彦次郞様　　紹介者　岩戸正一君

前回（5/19　1175 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介（1175回例会）

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

	 44 名	 1 名	 ２名	 34 名	 7 名	 82.93％	 1173 回例会修正　欠席 6名・出席率 85.37％

出　席　報　告（1175回例会）

会長報告＜小林会長＞
・北分区ガバナー補佐　竹腰里子さん、北分
区幹事　大牟田文哉さん、１年間大変お世
話になりました。ありがとうございます。

・特に本年３日２日東京ドームホテルで開催
されたインターシティ	ミーティングは「熱
き心で我がロータリークラブを語ろう」と
いうテーマであり、その内容も大変素晴ら
しいものでありました。ロータリーの存在

価値を改めて認識し、他クラブを理解する
のに大変役に立つものでありました。

・当クラブからは、上原洋一会員がパワーポ
イントを使って、現状と、あるべき姿の
ギャップをどのようにうめてゆくかの説明
がありました。質の向上と量の増加によっ
てあるべき姿へと進化してゆくことの必要
性を訴えられました。

◆ゲスト ３名 落語家　桂　三木男師匠	
  	ガバナー補佐　竹 腰 里 子	様	
  北分区幹事　大牟田文哉	様	
◆ビジター ２名 東京浅草RC　三 柴 直 道	様・坂　真太郎	様

幹事報告＜古谷幹事＞
・本日馬場洋介氏の入会申込書をポケットに
入れました。入会に異議がある場合は１週
間以内に文書で幹事に申し出て下さい。異

議がなければ26日例会前に臨時理事会を開
催し、６月入会となります。
・次週５月26日夜間例会の会場は３階「祥雲
の間」で行います。

　６月結婚記念日	 　　３日（38周年）	上原ご夫妻 ・ 28日（12周年）	斎藤ご夫妻	　　



ニコニコボックス
＜国際ロータリー　第2580地区北分区ガバナー補佐

竹腰里子様・分区幹事　大牟田文哉様＞
・皆様、大変お世話になりました。
＜東京浅草ＲＣ　坂 真太郎様＞
・今年もこの季節が参りました。第31回台東
薪能・ロウソク能のご案内をさせて頂きます。

＜小林会長、古谷幹事＞
・竹腰ガバナー補佐、北分区幹事	大牟田様、
1年間大変お世話になりました。

＜小林会長、古谷幹事＞
・桂	三木男師匠、ようこそいらっしゃいました。
本日の卓話よろしくお願い致します。

＜永井、柿沼＞
・年間100％出席の表彰をいただきまして、誠に
ありがとうございました。

＜長沼＞
・結婚祝いのお花を頂きまして、ありがとうござ
いました。35年間、無事過ごせました。

＜松本、原田、井田、藤野、片岡＞
・三社祭、天気もよく無事終わりました。氏子の
皆さんお疲れ様でした。矢野さん、御苦労様
でした。

＜植木、永井＞
・晴天にめぐまれ、三社祭礼も無事終わりまし
た。矢野さんお疲れ様でした。

＜松𥔎、矢野＞
・浅草神社例大祭三社祭を無事恙なく斎行す
る事ができました。皆様の御理解御協力に感
謝申し上げます。またすぐに来年に向けての
準備が始まります。

　　 卓　話

外題「 悋 気 の 独 楽 」

落語家　　　　　　　　
桂　　	三 木 男　師匠

紹介者　岩 戸 正 一　君

＜今週担当　加藤昭雄＞

理事会報告
＜審議事項＞
１．海内会計より４月会計報告がなされ承認

されました。
２．斎藤・矢野会員の推薦によるホテルニュー

魚眠荘代表取締役社長馬場洋介氏の入会
に付いて審議したところ、了承されました。

３．古谷会員より職業分類の変更要請があ
り、ビルメンテナンスからビルマネージメ
ントに変更することが承認されました。

４．バギオ基金より寄付の要請がありニコニコよ
り50,000円寄付することが承認されました。

５．第47回インターアクト年次大会の協力金
依頼が地区から来ており、本会計より	
30,000円寄付することが承認されました。

＜報告事項＞
１．岩戸プログラム委員長より26日の夜間例

会についての要請があり６時30分開会、
６時45分より１時間卓話があり、卓話終
了後食事をすることになりました。

２．伊石親睦委員長より６月26・27日の伊勢
神宮研修旅行について、現在の参加会員
は婦人を含めて20名前後になるとの報告
がありました。

委員会報告
＜親睦委員会　伊石委員長＞
・次回５月26日の夜間例会終了後にビューホ

テルＢ1メインバー「アイスハウス」にて
二次会を行います。会費は￥3,000	です。
ふるってご参加下さい。


